



04.10.2024

An die Mitglieder des Fördervereins und Freunde / Freundinnen des Seniorenbeirates

Newsletter 18 / 2024



„Moin“ – Mit dem Seniorenbeirat auf Tagestour nach Oldenburg

Mit einem dem Ausflugsziel entsprechendem kräftigen „Moin“ begrüßte Andreas Perdikomatis vom Seniorenbeirat, die gutgelaunte Schar der Senioren, die kürzlich zu einem Tagesausflug nach Oldenburg aufbrachen. Pünktlich erreichte man den ersten Haltepunkt am Cäcilienparkplatz. Hier stieg der Gästeführer zu und begann nach kurzer Vorstellung so gleich mit Wissenswertem über die Stadt. Während der Rundfahrt verwies er immer wieder auf die vielen Bildungseinrichtungen wie zum Beispiel die Carl-von-Ossietzky-Universität, die ihr 50-jähriges Bestehen feiert. Das Angebot der Einrichtungen reicht von der Polizeiakademie über Verwaltung- und Technischulen bis hin zu einer Fachlehranstalt für Friseure und Kosmetiker. Bei so vielen Lehreinrichtungen besteht auch in Oldenburg immer wieder Wohnraumbedarf. Dieser wird zum Teil, durch den Umbau von ehemaligen Kasernen zu Studentenwohnheimen kompensiert. Auch der Alten Stadthafen – Oldenburg betrieb Handel mit den Ostseeländern und den Niederlanden – hat sich verändert. Hier stehen an der südlichen Uferlinie moderne Wohnhäuser.

Ulrich Volbers (Vorsitzender), Gerhard Czech (stellv. Vorsitzender), Raphael Bigus (Kassenwart), Christa Herrmann (Schriftführerin)
Andreas Perdikomatis, Ursula Waldeck, Brigitte Leschke-Ramcke, Jörg Müller, Christof Theunissen, Günter Marquardt
Kontaktdaten – Tel.: 0172 7492970, E-Mail: info@seniorenbeirat-walsrode.de

Pferde und Pferdezucht gehören unzertrennlich zu Oldenburg und spielten seit der Regierungszeit des Pferdenarren Graf Anton Günther eine wichtige Rolle. Keiner hatte mehr und schönere Pferde als er. Den Feldherrn Tilly brachte er mit einer Menge Geld und 400 teuren Pferden – so sagt man – dazu, Oldenburg im 30-jährigen Krieg weiträumig zu umgehen. Auf dem alten Pferdemarkt erinnert heute noch eine Betonplastik mit vier Pferden an diese Zeit.

Auf dem anschließenden Spaziergang durch einen Teil der Altstadt, ließ Herr Kindl die Ausflügler lebhaft an vergangenem Teilhaben. Er zeigte u. a. das Alte Rathaus, das Degode-Fachwerkhaus, benannt nach dem Kolonialwarenhändler Degode und die St. Lambertikirche mit einer Backsteinfassade, der Innenraum überraschte als lichtdurchflutete Rotunde.

Nach dem Rundgang begann für die Teilnehmenden die Freizeit, die leider nicht ausreichte, um das Schloss, den Schlossgarten, eines der Museen oder mehr zu besichtigen. Auch das ist ein Grund, sich Oldenburg nochmals anzusehen. Gelegenheit dazu bietet der Kramermarkt Ende September, eine Kohltour oder der zauberhafte Lamberti-Markt in der Vorweihnachtszeit.

Für die Tagesausflügler ging es nachmittags weiter nach Martfeld zum Hofcafe Holste, wo nach der Qual der Wahl am leckeren Tortenbüffet eine Kaffeepause eingelegt wurde. Gleichzeitig bot der Hofladen noch Gelegenheit zum Einkauf. Mit vielen neuen Eindrücken versehen ging es dann um 17.00 Uhr zurück nach Walsrode.

Wohlbehalten zurück bedankte sich Andreas Perdikomatis bei der Busfahrerin Frau Westermann für ihre routinierte und besonnene Fahrweise und bei den Teilnehmenden für ihr Interesse. Bevor durch die Teilnehmenden die Frage nach der nächsten Tagestour gestellt wurde, gab es im Namen des Seniorenbeirates für jeden noch eine kleine Überraschung und das Versprechen: Die nächsten Tagesausflüge werden nicht lange auf sich warten lassen.

Wussten Sie schon?

Das Internetcafé, in dem wir Ihnen Hilfe beim Umgang mit Handy, Tablet, Notebook und PC anbieten, hat nach den Sommerferien wieder für Sie geöffnet. Alle Informationen und Termine dazu, finden sie auf unserer Internetseite: www.seniorenbeirat-walsrode.de

Mit freundlichen Grüßen

SilverVoice Team Öffentlichkeitsarbeit

(Verfasser: Andreas Perdikomatis / Christof Theunissen)